

看護学領域 法橋 尚宏 教授が、 「The 3rd Riau International Nursing Conference」 で基調講演を行いました。

2018年12月5日

2018年11月14日～15日に、インドネシア・プカンバルで開催された The 3rd Riau International Nursing Conference で、“How to apply technology and ethics in advanced family nursing practice”について基調講演を行いました。

講演内容は、法橋教授が提唱し、世界中で使用されている家族ケア／ケアリング理論（FCCT）と家族同心球環境理論（CSFET）をもとにして、家族看護において科学技術と倫理をどのように応用するかについてです。活発な質疑応答が法橋教授の基調講演に集中し、日本の家族看護に関心が高いことがわかりました。

なお、法橋教授は、“The Concentric Sphere Family Environment Theory and clinical applications in family nursing”というテーマで、2時間のワークショップも開催しました。

